
    回覧回覧回覧回覧                                  平成 29年 12月 17日 

自治会会員各位                                         総務部 

                平成２平成２平成２平成２9999年度Ｂ地区茅ケ年度Ｂ地区茅ケ年度Ｂ地区茅ケ年度Ｂ地区茅ケ崎崎崎崎自治会自治会自治会自治会    

                                                                                        第８第８第８第８回役員会議事録回役員会議事録回役員会議事録回役員会議事録    

    

    

 ・日時：平成 29年 12月 17日(日) 10：00 ～11：30 

 

・定数 34名中、出席 28名、委任状 3名、欠席 3名、定数の 2/3以上の参加 

自治会規約第 11条により成立 

 ・ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ 豊原市境問題対策委員、中尾民生委員出席 

 

記 

1. 宇尾野 会長挨拶 

   ・集会所あり方検討委員会、街区委員の方々の意見を伺い参考とする 

   ・災害時避難行動要支援者調査（要配慮者含む）協力依頼 

   ・自治会年齢構成調査協力依頼 

   ・ゴミ処理有料化について市から説明会実施 

   ・年末年始、来訪者、車の駐車について 

   ・1月 20日 10時より防災備品の展示販売（集会所） 

2. 古川 副会長挨拶 

   ・11月 26日Ｂ地区自治会連絡会、集会所あり方検討委員会出席 

   ・12月 3日 臨時総会開催出席 自治会役員選挙規約改定を提案し承認された 

   ・12月 10日新年度役員立候補と事業運営委員（三役）の選出除外申立書の〆切 

    （午後 3時）、この申立書を受け付けるに当たり各街区委員の皆様には 

     ご協力を承りました事、有難うございました お世話になりました 

   ・12月 11日 午後 1時より申立書の内容の確認と対応を協議 12/17午前中迄に 

    7名の申立者との確認作業を終え 12/18付にて各自へ文章にて､審議結果を通達します 

  大和 副会長挨拶  

   ・建築協定申請書の届出  8/21以降 0件 

   ・市境問題連絡協議会[Ｆ集会所] 11/1（第 7回） 11/27（第 8回）藤沢市副市長との会見 

    全ての面に於いて前には殆ど進んでいない 11/27（第 9回） 12/14（第 10回） 

        以下予定 2/4（第 11回）14:00～15:30Ｆ集会所 

   ・集会所あり方検討委員会 本日午後開催予定 

3. 各部からの連絡、報告 

   総務部からのお知らせ 

   ・30年度総会資料 事業報告、事業計画（予算を含む）2月末迄に総務部長へ提出 

    （昨年のフォーマットを使用する） 

   ・後期集会所担当 連絡先：0466-88-2403  吉田賢二様（B藤沢） 

        集会所の申込み方法は電話かメール、利用状況はパソコンからも検索可能 

    サークルは年間一括予約、使用報告届はペーパーで試行（集会所担当の 

負担を減らすためのトライアルであって 決定ではない） 

 

 



    

 

・もちつき大会（自治会、交悠会、こども会合同） 1/6（土） 東羽根沢公園 

    豚汁差し入れについて 本日の役員会にて承認、お手伝い人員現在 9名 

・総会資料の印刷はコミセンへ依頼、その他の作業は役員が実施、ご協力お願いします 

・今回の規約改正部分はその部分のみ差し替えでお願いしたい 

・前回役員に配布した資料 選挙関係今後の流れ、のところを次のように訂正願います 

30年度の第 1回役員会４/18→４/15に訂正 

  会計からのお知らせ 

   ・自治会長行政連絡調整手数料 43,400円 自治会長部会書記手数料 10,000円 

    会長より寄付を頂ました 

   ・1月末日で決算をしめ切ります（立替分等の請求は 1月中にお願いします）  

   防災部からのお知らせ 

   ・11月 23日（祝）Ｂ茅ヶ崎防災訓練 33名の参加がありました  

    消火訓練、携帯トイレ組立、非常食の試食の 3本立てで行った また防災用品の 

    展示等もして災害に備える意識の啓発につながったと思う 

    1/20（土）に防災用品の販売予定 

     環境衛生部からのお知らせ 

     ・12月 7日小出コミセンにて「茅ヶ崎市ごみ処理に係わる課題の説明会」に会長と出席 

     資源化の推進とごみ処理有料化 個別回収の予定はない 不法投棄対策を練る 

     今後、各自治体を巡回し、説明会を開き住民の理解と協力を求めるとの事 

    ・防災訓練（防災部主催）にて環境衛生部全員が出席し給水班として協力した 

   福祉文化部 

・「すくすく子ども会」名簿作成についての依頼 

そのほか 

・公園をきれいにしたい、という善意から藤沢の方が個人で公園に花を植えているが、 

花が終わった後ゴミに出さず、公園のあちこちに穴を掘って埋めて処理し 

そこから芽が出て問題になっている、ゴミとして処理をお願いしたい 

⇒藤沢との連絡協議会でこういう問題が発生していますと、話しておきます 
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